

# *Iván García venció en la tercera etapa de la carrera París-Niza*

---



La Habana, 11 Mar (RHC) El ciclista español Iván García Cortina venció en la tercera etapa de la carrera París-Niza, en una jornada marcada por varias caídas y condiciones climáticas adversas.

El asturiano de 24 años, llegó bien colocado al final, y cuando parecía que estrellas de los sprints como Sagan o Ewan tenían mejor posición, lanzó su bicicleta con una potencia asombrosa que le permitió ganar con suficiencia. Un gran triunfo en esta prueba, con categoría World Tour, algo mermada por el coronavirus, que también deslució en parte su ceremonia de ganador y la de Schachmann, que continua como líder de la carrera.

## **Clasificación de la etapa**

1. Ivan Garcia (Esp/ Bahrain) 5h 49:55
2. Peter Sagan (Evq/Bora) m.t.
3. Andrea Pasqualon (Ita/Wanty) m.t.
4. Cees Bol (Hol/Sunweb) m.t.
5. Nacer Bouhanni (Fra/Arkea-Samsic) m.t.

## **Clasificación general**

1. M. Schachmann (Ale/Bora) 13:12:01
2. G. Nizzolo (Ita/NTT) a 13
3. J. Stuyven (Bel/Trek) 24

Tomado de AS

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216543-ivan-garcia-vencio-en-la-tercera-etapa-de-la-carrera-paris-niza>



**Radio Habana Cuba**